

Notable sexto lugar de Cuba en Copa del Mundo de Canotaje



En el lago Szeged, Jorge se agenció el título tras devorar el tramo en 21 minutos 51 segundos y 69 centésimas, válidos para desbancar a los puestos dos y tres, al local Balazs Adolf (21:52.63) y a su compatriota Serguey Torres (21:57.98). Este título fue el único que alcanzó Cuba en la lid, en la cual sumó también dos platas, una de ellas ganada por él en unión de Serguey Torres en el C-2 a mil metros este domingo, la otra, alcanzada la víspera por Yarisleidis Cirilo en el C-1 a 200 metros.

La propia Cirilo consiguió bronce en el C-1 a cinco mil metros al detener los relojes en 25:59.76 minutos para escoltar a la chilena María Mailliard (3:50.75) y la bielorrusa Volha Klimava (25:49.31).

Mientras, José Ramón Pelier en C-1 a 500 metros, también fue tercero en la jornada final al estampar un crono de 1:53.85 minutos, válidos para escoltar en el podio al alemán Moritz Adam titular (1:53.22) y al belarrus Maksim Piatrou segundo con (1:53.26).

Los cinco cubanos presentes en el certamen están clasificados para los Juegos Olímpicos de Tokio este verano, donde esperan llegar al podio de premiación.

De manera general Alemania dominó con siete medallas de oro, una de plata y otra de bronce; seguida de Hungría (4-8-3), España (3-1-0), Ucrania (2-3-5), Rusia (2-0-0) y Cuba (1-2-3), en ese orden.

Con un pergamino dorado terminaron también Dinamarca, Reino Unido, Eslovenia, Chile, Serbia, Suiza y Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/257485-notable-sexto-lugar-de-cuba-en-copa-del-mundo-de-canotaje>



Radio Habana Cuba